

## 八幡自治振興センターの一般利用を当面の間中止します

新型コロナウイルスの感染患者が多く発生して、政府も緊急事態宣言を発表しました。さらには、三次市では集団感染が発生しております。このことから、自治振興センターにおける会議等の一般利用を当面の間中止することにしましたのでお知らせします。

### 当面の間、中止または延期する行事等

体協東城支部八幡地区総会・春季大運動会会議（4月23日）

令和2年度八幡自治振興区総会（4月24日）

飯山登山（5月16日）

八幡地域春季大運動会（6月7日）

八幡フィットネス事業・八幡デイホーム事業

特に、新型コロナウイルスによる感染患者が発生している地域への外出や、その地域からの帰省等は控えていただいて、少しでも早く終息できるよう、みんなで協力してくださいようお願いいたします。

## 八幡小学校の入学式が行われました

4月7日（火）八幡小学校の入学式が行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で3月は休校でしたが、4月6日から授業が再開されたと思っていたら、また14日から休校が発表されました。子供たちにとって、勉強・運動・そして友達との人間関係の醸成など重要な時期にこのような病気が蔓延して大きな影響をもたらしています。

新入生は、田黒の森田真華さんと森の石田翼くんです。担任の先生は、三次市の布野小学校から今年度赴任された横山紋子先生です。新しいランドセルを背負って学校へ行くのが楽しかったのに休校になって残念です。



石田翼くん

横山紋子先生

森田真華さん



## 森湯谷のエドヒガン

今年は、桜の開花時期が例年よりも早く、4月初めから咲き始めて中ごろには満開状態です。11日～13日までは寒さが戻って雪も降りましたが、桜を見られる期間は長引いたのかなと思います。平成26年に植えた、クローン桜2本の内の1本にも花がついて見頃を迎えました。ポツポツとお客さんの姿が見えますが例年の盛況はどこへやら・・・

桜守会（高柴順紀代表）は、桜のPR用に法被を作ってお客を待っておられました。今年は残念ながら着る機会もありませんでした。本紙上でご披露します。



## サロン活動の紹介

保田支部の「よろうやサロン」（代表 竹本町子さん）では、新型コロナウイルス感染予防対策として自家製マスクを制作されています。

「時節柄、集会所に集まって作るのにはよろしくないの、会員の自宅に材料を配布して、製作過程を分担しながら作っています。」とのこと。保田地域の全員に2枚ずつ配るのだそうです。布の切れ端とガーゼを縫い合わせて、鼻と口を覆う大きめのマスクです。

政府が、各家庭に2枚ずつ配ると言っている物よりも立派に出来上がるのではないのでしょうか。



## 農作業時の事故に注意を・・・

いよいよ田植えの時期になってきました。大型機械の普及によって、作業ははかどりますが事故が起きると大怪我につながります。一歩間違えると命をも落としかねません。みなさん注意して事故の無いように作業をしてくださいね。



今日の一句：エドヒガン 親もクローンも 花盛り